



Sachbearbeiter:

Markus Rudigier, MAS

☎ 0 55 56 / 7 31 14 – 12

markus.rudigier@bartholomaeberg.at

Bartholomäberg, am 13.08.2015

NIEDERSCHRIFT

über die am Donnerstag, den 09. Juli 2015 um 20 Uhr
abgehaltene 4. Sitzung der Gemeindevertretung Bartholomäberg
im Mehrzweckgebäude Bartholomäberg.

Anwesend: Bgm. Martin Vallaster, Vzbgm. Georg Stampfer, GR. Oswald Ganahl, GR. Ing. Manfred Bitschnau, MSc, Andreas Zudrell, Otto Reimann, Hannes Rudigier, Dagmar Braun, Manuel Bitschnau, MBA, Ing. Matthias Vallaster, Marcus Wachter, Corinna Ganahl, Romina Vallaster, Karl Fladerer, Herbert Greber, Walter Fritz, Emanuel Wachter, DI Andreas Walter, Hubert Bitschnau und Gemeindesekretär Markus Rudigier, MAS

Entschuldigt: Dipl. Bmstr. (FH) Helmut Salzgeber, Kleopatra Loretz, Werner Dobler, Markus Köfel und Ing. Stefan Keckeis

Tagesordnung

1. Genehmigung der Niederschrift der 3. Sitzung der Gemeindevertretung Bartholomäberg vom 11. Juni 2015
2. Steinschlagverbauungsprojekt „Gant“ im Ortsteil Gantschier – Beschlussfassung für die Übernahme des Investitionsbeitrages
3. Bau- und Investitionsplan der Kanalisation im Gemeindegebiet Bartholomäberg - Beschlussfassung
4. Schulerhalterverband Polytechnischer Lehrgang Außermontafon – Antrag auf Änderung der Verordnung für die Bildung des Schulerhalterverbandes
5. Berichte
6. Allfälliges



Zu Punkt 1

Die Niederschrift über die 3. Sitzung der Gemeindevertretung Bartholomäberg vom 11. Juni 2015 wird nachdem keinerlei Einwendungen erhoben werden vom Vorsitzenden für genehmigt erklärt.

Zu Punkt 2

Bürgermeister Martin Vallaster berichtet, dass es im Bereich „Gant“ im Ortsteil Gantschier in den letzten Jahren immer wieder Steinschläge mit teilweise großen Steinen gegeben hat. Nun hat die Wildbach und Lawinerverbauung ein Projekt ausgearbeitet, um dieser Situation entgegen zu wirken. Das Verbauungsprojekt „Gant“ wird ca. € 250.000,- kosten. 60 % wird der Bund übernehmen und je 20 % das Land Vorarlberg und die Gemeinde Bartholomäberg. Der Anteil der Gemeinde wird dann nochmals vom Land Vorarlberg mit 16 % gefördert. Unser Bauhofleiter, Michael Battlogg hat sehr viele Gespräche mit den Anrainern geführt, um eine problemlose Abwicklung des Projektes zu ermöglichen. Der Baubeginn ist voraussichtlich im Frühjahr 2016. Die Mitglieder der Gemeindevertretung Bartholomäberg beschließen einstimmig die Übernahme des Investitionsbeitrages.

Zu Punkt 3

Um den Investitionsplan für die Ortskanalisation nicht über die Maßen hinaus aufzublähen, wurden sehr exponierte, schwach besiedelte Ortsteile von diesem bewusst ausgeklammert. Die Parzelle „Höll“ war jedoch immer in Planung. Herr Ing. Dietmar Kainz von der Abteilung Wasserwirtschaft des Landes Vorarlberg hat nun erklärt, dass die Kanalisation der Parzelle „Höll“ fix in die Planung übernommen und in den nächsten 5 Jahren realisiert werden muss, da das Land Vorarlberg ansonsten für die Wohnhäuser des Höllweges eine Kläranlage vorschreiben wird. Das Wildbachverbauungsprojekt „Höll“ wird voraussichtlich 2017 fertig. Im Anschluss soll die Straße saniert werden. In diesem Zuge ist es dann auch vorgesehen den Kanal mit zu verlegen. Der Investitionsplan berücksichtigt Kosten in der Höhe von € 220.000,- gestaffelt auf 3 Jahre.

Die Mitglieder der Gemeindevertretung Bartholomäberg beschließen einstimmig den neuen Investitionsplan.

Zu Punkt 4

Bürgermeister Martin Vallaster berichtet, dass Herr Peter Jäger vom Gemeindeverband das Investitionsmodell für die Integration der Gemeinden Gaschurn und St. Gallenkirch in den Schulerhalterverband des Polytechnischen Lehrganges ausgearbeitet hat. Das Modell sieht vor, dass die Gemeinden Gaschurn und St. Gallenkirch 15 Jahre einen zusätzlichen Beitrag zu den Schulerhaltungskosten bezahlen. Dies wäre dann eine Art Investitionsbeitrag für den Bau des Schulgebäudes. Würden die beiden Gemeinden nicht integriert, wären zukünftige Investitionen von den derzeit sechs Verbandsgemeinden zu tätigen.

Der Vertrag sieht unter anderem auch eine Umbenennung des Schulerhalterverbandes Schulerhalterverband Polytechnischer Lehrgang Außermontafon in Schulerhalterverband Polytechnischer Lehrgang Montafon vor.

Die Mitglieder der Gemeindevertretung Bartholomäberg beschließen einstimmig den neuen Verordnungsentwurf mit der Zusatzvereinbarung für die Gemeinden „Gaschurn und St. Gallenkirch“.



Zu Punkt 5

Höllrutschung

Die Wildbach und Lawinenverbauung hat nun doch noch 3 Wochen angehängt und einen weiteren Teilabschnitt vom „Gawatschweg“ Richtung Anwesen „Wachter“ verbaut.

Glockenaufzug - Kirche Gantschier

Bürgermeister Martin Vallaster berichtet, dass der Glockenstuhl fertiggestellt ist und die Glocke mit einer sehr großen Bürgerbeteiligung am 16.06.2015 um 8.00 Uhr aufgezogen und das Geläut installiert wurde

Gaglaweg

Die Idee von Manuel Bitschnau, MBA, Geschäftsführer von Montafon Toursimus einen „Gaglaweg“ in jedem Ort des Montafon zu installieren hat nun auch in Bartholomäberg Gestalt angenommen.

Der Weg führt von der Kirche Bartholomäberg über den „Hennakopf-Riederhofweg-Chrestlis Egg-Knappagruba und den Lindaweg“ wieder zurück zur Kirche. Jeder der den Weg geht, kann gegen Kautio einen Rucksack im Tourismusbüro holen. Für die Nutzung des Gaglaweges wird keine Bergbahn benötigt.

Alpsegnung Alpe Latons

Bei der „Alpsegnung im Latons“ wurde Jaime welcher 11 Jahre Senn im Latons war, gedacht. Heuer ist sein Neffe Senn. Matthias Vallaster und zwei Kollegen der Harmoniemusik Bartholomäberg umrahmten die Festlichkeit.

Stall – Neubau „Fam. Kügler“ Innerberg

Bürgermeister Martin Vallaster berichtet über den mittlerweile fast fertiggestellten Stallneubau am Unterinnerberg.

Mitgliederversammlung Güterweggenossenschaft Oberinnerberg

Bei der Mitgliederversammlung der Güterweggenossenschaft Oberinnerberg wurde Michael Ganahl zum neuen Obmann gewählt.

Josef Bitschnau

Josef Bitschnau nimmt im August 2015 bei der „Waldarbeit – Staatsmeisterschaft“ teil.

Punkt 6

Der Weg Richtung Falla ist sehr stark begangen und sollte dringend verbreitert werden.

Termine:

- Am Freitag findet der Dämmerchoppen in Gantschier statt.
- Ebenfalls am Freitag findet der Tag der Landwirtschaft vor dem Bärgler Lädile statt. Die Bewirtung übernehmen die Bäuerinnen von Bartholomäberg.
- In KW 29 findet die große Piz Buin Jubiläumsveranstaltung mit Tirol, Vorarlberg und Graubünden statt.



- Am 12.7.2015 findet das „Sura Kees“ Anschnittfest mit Frühschoppen in Gaschurn statt. Veranstalter ist „Bewusst Montafon“ mit allen Montafoner Alpen und der Alpe Gstinz.
- Der FIS Nordic Combined Summer Grand Prix findet am 2. September beim Schanzenzentrum in Tschagguns und im Partenen statt.
- Am 5. Dezember ist der Ski Cross Weltcup am Hochjoch zu Gast.

Ende: 22:00 Uhr

Martin Vallaster
(Bürgermeister)

Markus Rudigier, MAS
(Schriftführer)